

Budissinische wöchentliche Nachrichten.

No. XLVII.

Den 24. November 1804.

Mit Kurfürstlich Sächsischem gnädigsten Privilegio.

I. Aus Budissin.

Von den gegenwärtig hier versammelten hochlöblichen Herren Landständen des Markgrafthums Oberlausitz ist am Dienstage der zeitherige verdiente Landesbestalte, Herr Friedrich August Adolf von Gersdorf, auf Kuppritz, zum zweiten Landesältesten Budissinischen Kreises, und der Vice-Oberamts-Hofrichter, Herr Karl Traugott von Bose, auf Särke, zum Assessor des Judicii ordinarii, ferner zur vakant gewordenen Landesbestalten-Stelle Herr Karl Wilhelm Otto August von Schindel, auf Zwecke, erwählet worden.

Auf der Universität Leipzig vertheidigte am 13. dieses Monats, Herr M. Friedrich Heinrich Wilhelm Demuth, (jüngster Sohn des verewigten Hrn. Subrectors Demuth allhier,) seine Inauguraldisputation: De Confirmatione fideicommissorum familiae feudaliū, und wurde darauf zum Doctor promovirt.

II. Aus dem Vaterlande.

Dresden, den 3. Nov. Se. Kurfürstl. Durchl. haben bey dem Regimente Prinz Albrecht Chevaux legers dem bisherigen Souslieut. und Regimentsquartiermeister Hrn. Eigenwillig die gebetene Entlassung mit Premierlieutenantscharakter bewilliget; hiernächst bey dem Ingenieurscorps dem Sous-

lieut. Hrn. Förmer die erledigte Stelle eines Zeichenmeisters bey der Ingenieursakademie übertragen, und diesen sowohl als die beiden Souslieutenants, Hrn. Ullrich und Hrn. Aster, zu Premierlieutenants, den Unteroffizier Hrn. Krosschmar aber zum Souslieutenant, nicht minder bey dem Infanterieregimente von Rechten den adelichen Kadetgesreiten Hrn. von Biela zum Fähndrich gnädigst ernennet.

Der bisherige Professor Juris Ordinarius und Beisitzer der Juristenfakultät zu Helmstädt, Herr D. Johann Nikolaus Bischoff, ist zum Kurf. Sächsischen wirklichen Hof- und Justizrathe, und der Assessor bey der Commerciendeputation, Herr Gustav Anton Freiherr von Seckendorf, zum dritten Amtshauptmann im Meißnischen Kreise ernennet; dem Ober-Steuereinnehmer und Amtshauptmann im Neustädter Kreise, Herrn Ehrhard Friedrich Freiherrn von und zu Mannsbach, der Charakter eines Kreishauptmanns beigelegt worden; auch sind die Jagdpagen-Expectanten: Herr Albrecht Ludwig Levin Graf von der Schulenburg, Herr Carl Friedrich Benno von Schirnding, Herr Hanns Ernst von Trübschler, und Herr Hanns Adolph Ehrenreich von Schönberg, zu Kammer- und Jagdjunkern ernennet worden.

Am 6. d. sind Se. Durchl. der Erbprinz von Sachsen-Weimar und dessen Frau Gemalin Kaiserl. Hoheit, nebst Suite, von
A a a